

ANALIZAN DENUNCIAS JUDICIALES

Un grupo de asambleístas de Gualeguaychú dice haber sufrido "aprietes" en la frontera uruguaya



Denunciaron que fueron hostigados anoche, cuando regresaban de la reunión de Nueva Palmira. Según indicaron, "damnificados" de Fray Bentos les "patearon el auto" y los insultaron, mientras que la policía del país vecino los demoró en "una actitud como de terreno liberado".

Un grupo de asambleístas de Gualeguaychú analizaban esta tarde presentar una denuncia judicial "o en el ámbito de los derechos humanos" por un episodio que experimentaron anoche en Fray Bentos, Uruguay, al regresar de la reunión de Nueva Palmira donde se constituyó la Asamblea Regional Ambiental.

"Damnificados de Fray Bentos nos patearon el auto, nos escupieron y nos insultaron a gusto poco antes de cruzar la frontera, mientras la policía uruguaya nos demoró en una actitud como de terreno liberado", denunció el asambleísta Jorge Fritzier.

Su compañero José Pouler, en diálogo con Télam al igual que Fritzier, dijo que fueron "rodeados y amenazados" por los particulares, quienes les aseguraron que "nunca más van a pasar" por el puente General San Martín que une Gualeguaychú con Fray Bentos.

"Eran como las 22 e íbamos en el Peugeot patente EVP133 de Edgardo Moreira, éramos 4, y fue la policía la que nos detuvo para que esta gente pudiera despacharse con nosotros y, la verdad, nos sentíamos como secuestrados", relató Fritzier.

Además de Pouler -que conducía el auto-, Fritzier y Moreira, iba a bordo del vehículo el asambleísta Luis Correa, en el camino de retorno de Nueva Palmira, como cierre de la jornada inaugural para la Asamblea Regional.

"Eramos 4 contra 15 más o menos, pero la verdad es que estábamos dispuestos a defendernos si seguían agrediéndonos. Nos hicieron bajar del auto, nos escupieron, esperaban que reaccionásemos", apuntó Pouler.

La tensión puesta de manifiesto anoche refleja la sensibilidad que existe particularmente en un núcleo de habitantes de Fray Bentos con motivo del corte permanente de la ruta binacional que realizan los asambleístas de Gualeguaychú.

Fray Bentos es el epicentro de las miradas regionales a raíz de que alberga a una mega planta pastera de la compañía finlandesa Botnia, que Argentina considera como un emprendimiento "ilegítimo".

En horas de la tarde, los asambleístas entrerrianos generaban contactos con autoridades de diferentes ámbitos para informar sobre el hecho, a la vez que analizaban en qué ámbito formalizarían su denuncia.

entrevistas, notas, reportajes ...

ULTIMOS TITULOS

- ▶ ["La cosa viene pintando mejor para el campo"](#)
- ▶ ["Las cajas fueron una pesadilla, ahora el mecanismo será más eficaz"](#)
- ▶ ["No aguantamos más, Vignolo no cumplió su promesa de que no iba a haber ningún empleado en negro"](#)
- ▶ [Trabajadores municipales reclaman su blanqueo frente a sesión del Concejo](#)
- ▶ [La estructura vial de la ciudad entre las prioridades de la gestión comunal](#)
- ▶ [El PaNu pide transparencia del escrutinio definitivo a la Junta Electoral](#)
- ▶ [Haberle sostiene que las elecciones del 28, serán un plebiscito a su gestión](#)
- ▶ ["Las razas no existen, lo que existen son grupos étnicos diversos"](#)
- ▶ [Diputados volvieron a la actividad](#)

ES HORA DE EMPEZAR A VER LAS COSAS COMO SON...



CONTACTENOS EN
redaccion@mega24.com.ar
municipios@mega24.com.ar

diseño & desarrollo
 PLANETHA

Comentarios a la nota

Nombre: *Obligatorio

Comentarios: *Obligatorio

Email: *Obligatorio

Teléfono:

Mega24 no se responsabiliza por las opiniones y comentarios emitidos por los navegantes; su contenido es única y exclusiva responsabilidad civil y penal de quien lo envió. **Mega24** se reserva el derecho de retirar en cualquier momento, y a su criterio, los mensajes insultantes o que sean moralmente desagradables.

[TAPA HOY](#) [ECONOMIA](#) [POLITICA](#) [DEPORTES](#) [POLICIALES](#) [GENERALES](#) [INTERNACIONALES](#)

www.mega24.com.ar | Mega Producciones 2007 - Corrientes - República Argentina.